



Izquierdo clausura la campaña 'No te cortes', que ha recorrido en las últimas semanas distintos municipios de la Comunidad de Madrid

La Comunidad sensibiliza a los adolescentes de la región para prevenir la violencia de género

- El programa dispone de un servicio de consulta y orientación gratuito, seguro y confidencial para adolescentes y familiares
- También ofrece una unidad de atención especializada para aquellas adolescentes que sean víctimas de violencia de género

13 de noviembre de 2015.- El consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha clausurado hoy la campaña del programa "No te cortes", que ha recorrido en las últimas semanas distintos municipios de la Comunidad de Madrid con el objetivo de sensibilizar a los adolescentes de la región para prevenir la violencia de género.

En concreto, la Comunidad de Madrid ha desarrollado esta campaña durante los meses de octubre y noviembre en los municipios de Parla, Coslada, Tres Cantos, Torreldones y Alcorcón.

La campaña ha consistido en un recorrido en bicicleta durante ocho horas diarias transportando una lona con la imagen del programa. Bajo el lema "No te cortes. Llama al 012", el cartel muestra a una chica adolescente con varios mensajes de whatsapp coactivos de su pareja.

Los recorridos, previamente fijados por cada municipio, transcurren principalmente por zonas frecuentadas por población juvenil, como centros educativos de Educación Primaria y Secundaria, polideportivos y bibliotecas, entre otros.

El programa 'No te cortes' contempla dos niveles distintos de prevención y atención. Por un lado, un primer nivel de consulta y orientación, a través de un servicio gratuito, seguro y confidencial de atención mediante una línea de ayuda *online* que está disponible en la web de la Dirección General de la Mujer (www.madrid.org/ayudaonlineadolescentes), y que cuenta con una guía con información práctica para adolescentes y familiares. También cuenta con una línea de ayuda telefónica (116111, igualmente gratuita y confidencial), atendida las 24 horas de todos los días del año por psicólogos del equipo de la Fundación ANAR (Ayuda a Niños y Adolescentes en Riesgo).



Por otro lado, se trabaja en un segundo nivel de atención e intervención, a través de una unidad de atención especializada creada para mujeres adolescentes víctimas de violencia de género, que se proporciona de manera presencial a chicas menores de edad con previa autorización paterna. Esta unidad da cobertura a las familias que identifiquen o sospechen que sus hijas puedan estar en una relación de pareja abusiva y necesiten apoyo para ayudarlas.

Según diversos estudios, el 25% de las jóvenes reconocen que su novio o su ex novio ejercen un control abusivo a través del teléfono. Por ello, el consejero de Políticas Sociales y Familia ha insistido en la necesidad de apoyar y orientar a aquellas jóvenes que, en sus relaciones de pareja, viven situaciones que les llevan a sospechar que se encuentran en un caso de maltrato, a través de comportamientos de dominio y abuso, sin que en muchas ocasiones la adolescente tenga conciencia de estar sufriendo dicha violencia.

‘TOLERANCIA CERO’ ANTE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

“Estamos totalmente comprometidos con la divulgación de campañas de sensibilización que propicien la ‘tolerancia 0’ ante la violencia familiar, la de género y la doméstica contra las personas mayores y los menores”, ha manifestado Carlos Izquierdo.

La Comunidad de Madrid cuenta, a día de hoy, con una importante Red de Atención Integral para la violencia de género, compuesta por 23 centros residenciales tanto para mujeres como para sus hijos y cinco centros no residenciales de atención especializada para víctimas de agresiones sexuales o tratamientos de estrés postraumático, entre otras.

Además, cuenta con servicios como el Programa ATIENDE para atender el daño emocional de mujeres y menores víctimas de violencia de género, el Servicio de Orientación Jurídica, así como distintas ayudas económicas.

Igualmente, la Comunidad de Madrid dispone de 52 Puntos Municipales del Observatorio Regional de la Violencia de Género, que están repartidos por toda la región y que buscan acercar esa atención a todas las zonas donde residen las mujeres y los niños.